

Stemwede

Neues Design im Web

[21.02.2012] Über eine neue Website verfügt die Gemeinde Stemwede. Im Vordergrund des Relaunch standen die Gestaltung sowie die Gliederung.

Der Internet-Auftritt der Gemeinde Stemwede im Kreis Minden-Lübbecke ist vollständig überarbeitet worden. Das teilt das Kommunale Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe (KRZ) mit, das die Kommune bei dem Relaunch unterstützt hat. Der Startschuss für die umfangreichen Arbeiten an den neuen Strukturen und dem neuem Design war vor etwa einem Jahr gefallen. Die barrierearme Website, die mit umfassender Information und umfangreichem Service für Bürger und Gäste aufwartet, basiert auf dem Content-Management-System iKISS der Firma Advantic.

(cs)

Stichwörter: CMS | Portale, Stemwede, Advantic, iKISS